



Le-Messager

Paroisse Saint-Thomas
Diocèse Grenoble-Vienne



Jan - Fév 2026 - N°252

ÉDITO

2025



2026

Au moment où une année s'achève, il est bon de s'arrêter pour rendre grâce et pour demander pardon. Rendre grâce pour les fruits visibles et ceux qui demeurent encore cachés, malgré les fragilités et les questions. Demander pardon aussi. Le Seigneur a été là en toute chose car il est fidèle dans son amour pour nous.

Pour ma part je rends grâce pour notre belle communauté si variée, si fragile aussi, parfois même pauvre humainement, et en même temps signe réel (comme un sacrement) de la communion fraternelle venue de Dieu. Dans la paroisse, les travaux avancent bien. Ils sont le signe d'un dynamisme concret, mais aussi d'un

travail plus profond de discernement et de préparation de l'avenir. La préparation des nombreuses nominations de prêtres pour septembre 2026 s'inscrit dans cette démarche. Elle se vit à travers de nombreuses consultations : prêtres, paroisses, doyennés, conseils de l'évêque, et bientôt, lors de la session pastorale de janvier, toutes les équipes paroissiales. À Pâques, nous serons fixés alors pour la suite du chemin commun. Une véritable écoute de l'Esprit Saint a été recherchée, de manière synodale. Cela signifie que nous avons pris les moyens donnés par le Seigneur, avec nos forces et nos imperfections. Et Lui fera le reste, au-delà de ce que nous avions imaginé. C'est l'esprit de Noël et de Pâques : Dieu répond à nos attentes et à nos besoins à sa manière. Saurons-nous accueillir SA manière ? Dans la foi, avec vous, je réponds comme au jour de notre baptême : « Oui, je le veux, avec la grâce de Dieu ! »

Père Benoît de Menou, curé-doyen



« En effet, quand deux ou trois sont réunis en mon nom, je suis là, au milieu d'eux. » Mt 18,20 Par le baptême et la confirmation, les chrétiens sont appelés à donner à voir le Christ dans le monde. Ensemble, ils deviennent le Corps vivant du Christ, une Église incarnée au cœur des lieux de vie. Pourtant, dans beaucoup de communes et de quartiers, cette présence est peu visible, héritage d'un modèle ancien centré sur la seule présence des prêtres. Aujourd'hui, face à un monde nouveau, l'Esprit invite l'Église à

RÉSUMÉ DU 2E CHAPITRE : TOUS ET CHACUN, MEMBRES D'UNE FRATERNITÉ CHRÉTIENNE DE PROXIMITÉ

manifester autrement sa proximité, en s'appuyant sur la grâce baptismale de chaque fidèle. Il s'agit de redécouvrir la puissance de cette grâce et de favoriser la naissance de petites fraternités chrétiennes de proximité. Ces groupes simples, adaptés aux réalités locales, permettent de vivre l'Évangile ensemble par la prière, la fraternité, le service et le témoignage. Ils ne reposent pas sur des structures lourdes, mais sur l'accueil dans les maisons, à l'image de l'Église des origines. Les prêtres et les pasteurs sont appelés à soutenir, accompagner et relier ces initiatives, sans s'y substituer. [...]



[...] L'enjeu est de libérer les initiatives missionnaires des baptisés, afin de rallumer des foyers de vie chrétienne au plus près des personnes, notamment des plus pauvres et toujours en lien avec l'Eucharistie dominicale où le Seigneur rassemble son Peuple pour

le soigner et le nourrir. Ainsi, l'Église se construit comme un réseau de fraternités locales qui met en œuvre la communion ecclésiale au plus près de nos réalités quotidiennes, signe vivant de l'Évangile et de l'espérance au cœur du monde.



RÉSUMÉ DU 3E CHAPITRE : AU SERVICE DES BAPTISÉS: DES PRÊTRES, DES DIACRES ET D'AUTRES MINISTRES UNIS FRATERNELLEMENT

Les ministres de l'Église sont appelés au service des communautés chrétiennes, choisies au sein même du peuple des disciples. Prêtres, diacres et autres ministres institués exercent leur mission pour accompagner la vie baptismale de tous : initiation chrétienne, célébration des sacrements, guérison et réconciliation, discernement des étapes de la vie et croissance dans la foi. Ces ministères ne distinguent pas des « super-chrétiens », mais des serviteurs appelés par Dieu à partir d'un discernement

ecclésial, dans une logique de grâce et de pauvreté évangélique. Le ministère ordonné trouve sa source dans le geste du Christ au lavement des pieds : il est fondamentalement service, abaissement et don de soi. Tous les ministères sont appelés à s'inscrire dans cette dynamique de kénose, loin des logiques de pouvoir. Les prêtres sont ainsi invités à vivre leur mission dans l'itinérance, la proximité et l'accompagnement de petites fraternités locales, tout en favorisant des pôles eucharistiques repérables, source et sommet de la vie chrétienne. Dans un contexte de raréfaction des prêtres, l'Église est appelée à libérer les initiatives des baptisés, soutenues par des équipes missionnaires itinérantes. La fraternité entre ministres est essentielle : elle manifeste concrètement l'unité du Corps du Christ et nourrit une Église synodale, missionnaire et proche des plus fragiles.

P. Benoît

CHEMIN DE FOI



Bonjour à tous, je suis un paroissien de 19 ans et aujourd'hui je vais vous livrer une partie de ma foi. Je viens d'une famille où, petit, je n'entendais parler du Christ que lors de certains événements, comme les baptêmes ou les enterrements, jusqu'à très récemment. Pourtant, en 2023, je peux dire que l'Église, par le Christ, m'a appelé. J'ai commencé à me rendre à l'église de Saint-Martin, même si je ne connaissais aucune prière et que Dieu m'était totalement inconnu. Avec le recul, je comprends que mon âme, au fond, était déjà appelée à devenir chrétienne. Après cela, la vie a repris son cours et Dieu est resté encore longtemps un inconnu pour moi. Pendant ce temps, ce qui comptait, c'était d'attendre le week-end pour sortir en boîte et voir du monde. J'avais besoin de me sentir exister. J'avais l'impression que

c'était ça, la liberté. Mais au fond, quand ça s'arrêtait, je ressentais un vide et j'avais du mal à trouver un sens à ma vie. Pourtant, tous les signes étaient là. Je fréquentais quelques chrétiens, des personnes qui me poussaient vers la foi, mais à chaque fois, je fermais les yeux. Je refusais de voir ce que Dieu essayait de me montrer. Vers mars-avril 2024, alors que je me rapprochais de nouveau de notre religion, une amie m'a proposé que l'on s'inscrive ensemble au catéchisme à la rentrée, dans l'intention de se faire baptiser à Pâques 2026. Sur le moment, j'étais content que les choses se concrétisent, mais je me montrais aussi réticent. J'avais peur que cela mette un frein à ma liberté, qui est mon sentiment le plus précieux. C'était un nouveau pas vers l'inconnu. Finalement, le Christ fait bien les choses et je sais que cela a été le meilleur choix que j'aie pu réaliser. Ma première messe s'est déroulée lors d'un dimanche Saint-Thomas, où j'ai commencé à réaliser qu'une [...]

[...] deuxième famille m'attendait ici. Depuis, vivre et j'attends mon baptême avec détermination. Aujourd'hui, ma vie n'est pas parfaite. J'ai encore mes faiblesses, mes doutes,

mes pertes de foi. Je tombe encore, mais je sais que je assiste à l'Eucharistie me donne l'envie de le ne marche pas seul. Dieu me permet de me relever grâce à son pardon, et c'est cela qui me permet d'avancer malgré mes chutes.

Florian C



Pendant de longues années, mon compagnon a été très malade. J'ai souvent eu du mal à croire en Jésus : Je me disais : « S'il y a un Dieu, pourquoi permet-il autant de souffrance ? » Voir tout ce qu'il traversait me bouleversait et me laissait avec de nombreuses questions, j'avais beaucoup de colère en moi. Tout cela aurait pu m'abattre et me détourner de la foi. Pourtant, peu à peu, j'ai commencé à chercher et à croire. La force, le courage avec lequel mon compagnon a tenu, bien au-delà de ce que la maladie laisser espérer, m'a profondément touchée et interrogée sur une présence bien plus grande que nous. C'est ce désir de comprendre et de voir par moi-même qui m'a poussée à aller à Lourdes avec mon compagnon, car je savais que ça serait notre dernier voyage ensemble. Là-bas, nous avons vécu une profonde communion, comme hors du temps, j'y ai ressenti une paix intense et de manière très troublante mais apaisante, je sentais mon compagnon profondément serein, comme porté ...

Même si un miracle de voir mon compagnon guéri ne s'est pas produit, ce que je pressentais avant le voyage s'est alors confirmé : Jésus et la Vierge Marie étaient réellement présents et marchaient avec nous dans l'épreuve. De retour de Lourdes, cette expérience a mûri en moi. C'est à ce moment-là que j'ai décidé de demander le baptême. L'Amour de ma vie est décédé quelque mois après, laissant un immense vide en moi et une tristesse infinie. J'ai découvert l'Église, une communauté bienveillante et cette force nouvelle pour avancer, et pour accompagner mes enfants avec davantage de paix et d'espérance. Jour après jour, je sais que Jésus est avec moi, et que je ne marche plus seule. Aujourd'hui, je suis en chemin vers le baptême avec reconnaissance, consciente que Dieu ne m'a jamais abandonnée. Et si ce témoignage peut rejoindre quelqu'un, j'aimerais dire ceci : même dans la nuit, Jésus marche avec nous. Il suffit parfois d'un pas pour laisser entrer sa lumière.

Pauline L



VIE DE L'ÉGLISE

DIMANCHE DE LA SANTÉ



Jésus guérit les malades

Il se tiendra à NDS le 15 février (prévu le 8 fév. mais c'est un Dimanche St Thomas). Ce sera l'occasion de prier pour tous les nombreux acteurs qui prennent soin des personnes âgées, handicapées, malades ... Cette année le thème du Dimanche de la Santé est : « QUE VOTRE LUMIÈRE BRILLE » (Matthieu 5, 16). Nous sommes invités à suivre les pas de Jésus : « Je suis la

lumière du monde (Jean 8,12) » qui montre de la compassion pour les malades, les exclus, les blessés. Être lumière c'est tenir une main, se tenir s'il le faut sans rien dire, accueillir les mots dits et redits par une personne dont la mémoire faiblit. Sans briller de mille feux la lumière ouvre la porte à l'espérance et manifeste dans l'épaisseur des vies blessées la tendresse de Dieu.

Henri J



VIE DE L'EGLISE

DES BONNES NOUVELLES À PARTAGER !

Julia qui demandait de l'aide à la sortie de la messe a trouvé de quoi avancer.

Soulagement pour quelques mois pour la famille "D". Venant de Bosnie, la famille « D » logeait début septembre dernier à quatre dans une voiture (Les deux parents, une fille de 11 ans, et un garçon de 9 ans). Ils ont sollicité le Père Benoît de Menou qui les a adressé à VSSA (Veille Solidarité Sud Agglo). Les enfants ne pouvaient faire leur rentrée scolaire, faute de pouvoir se laver... Nous les avons reçus, et une donatrice (un grand Merci à elle) a fait un don pour leur permettre d'accéder à un logement provisoire pendant 1 mois, (les enfants ont donc pu faire leur rentrée...), puis le Père Christophe Brunet a signalé à VSSA qu'un logement prévu pour une famille du Chemin Neuf était vacant à



Le Père Christophe accueille Julia et sa famille dans sa paroisse



dîner avec les nouveaux voisins

St Marc jusqu'en juin prochain et que cela avait du sens de proposer à VSSA d'y héberger temporairement des personnes en précarité. Contact a été pris avec l'Association Diocésaine de Grenoble (qui s'est positionnée favorablement vis-à-vis de ce projet) pour établir une

convention, et la famille « D » a pu être accueillie le 10 octobre au centre œcuménique St Marc.

Pour gagner quelques sous, Julia, la maman, fait des ménages et Boban, le papa, fait des petits travaux de jardin et autres à la demande. N'hésitez pas à les solliciter, par notre intermédiaire (vs.sa@netc.com) ou en appelant le 06 20 75 03 22 (Danielle) qui leur transmettra votre proposition.

Patrick S.

REMISE DE LETTRES DE MISSION PAROISSIALE

Une lettre de mission pastorale est un document par lequel l'Église, à travers le curé d'une communauté particulière et son équipe pastorale, confie un service précis à l'un de ses membres. Elle en



Remise de lettres de mission lors de la messe du 30 novembre à NDS

définit le contenu, la durée et les personnes avec lesquelles cette mission sera vécue, dans un esprit de collaboration et de coresponsabilité. Elle reconnaît les talents et les charismes de chacun, et encourage un engagement partagé au service de l'Évangile. Cette lettre manifeste une manière de marcher ensemble. Elle est le signe que la mission ne se vit pas seul, mais dans une Église synodale où

chacun a une place reconnue, où chacun peut s'exprimer et contribuer selon ce qu'il est. Cependant, au-delà des missions dites « officielles », il est bon de se souvenir que nous sommes tous envoyés. Par notre baptême, chacun reçoit une mission dans sa vie quotidienne : au cœur de sa famille, de son travail, de ses engagements, de ses relations. Le baptême est la « lettre de mission » première de tout chrétien. Elle ne vient pas d'une instance humaine, mais du Seigneur lui-même et de la foi en Lui, qui nous envoie annoncer, par toute notre vie et toutes nos actions, la Bonne Nouvelle.

Père Benoît

JOURNÉE DES ACTEURS PASTORAUX DU DOYENNÉ AGGLO SUD & OISANS



« Vous êtes le corps du Christ, et chacun pour votre part, vous êtes ses membres » (1 Co 12,27).

Réunis le 29 novembre lors de la journée diocésaine en doyenné, nous avons pris conscience de la richesse de nos diversités, appelées à s'unir pour faire grandir ensemble la mission de l'Église.

La journée diocésaine en doyenné s'est déroulée le 29 novembre dernier et a rassemblé de nombreux acteurs de la vie pastorale pour un moment fort de rencontre et de communion. Prêtres, diacres, laïcs en mission ecclésiale et paroissiens étaient présents pour vivre ensemble cette étape cruciale de la vie diocésaine. Cette journée a permis de consacrer du temps à la prière, à l'écoute et à des échanges fraternels. Les participants ont eu l'occasion de revisiter le parcours effectué (en paroisse, en doyenné et au sein du diocèse), de partager leurs expériences et de réfléchir ensemble sur les enjeux

pastoraux à venir. Les moments de travail et de dialogue ont favorisé une meilleure connaissance mutuelle et ont renforcé le sentiment d'appartenance au doyenné. Tout ce qui a été discuté sera transmis au diocèse de Grenoble-Vienne pour préparer les décisions de janvier et les prochaines nominations des prêtres. Dans une atmosphère chaleureuse et fraternelle, cette rencontre a souligné l'importance de la coresponsabilité et de l'engagement de chacun au service de la mission de l'Église.



KÉNOSE



« Le Christ Jésus, ayant la condition de Dieu, ne retint pas jalousement le rang qui l'égalait à Dieu. Mais il s'est anéanti, prenant la condition de serviteur, devenant semblable aux hommes. » - Philippiens 2, 5-9

La kénose est une notion de la théologie chrétienne qui signifie que Dieu se dépouille volontairement de certains attributs de sa divinité. Le terme vient du grec ancien, κένωσις, kenosis : « action de vider, de se dépouiller de toute chose. » Il est employé, entre autres, dans l'Épître aux Philippiens, chapitre 2, 5-9. La kénose, c'est Jésus, qui est Dieu, qui accepte de se « vider » de sa puissance divine pour rejoindre pleinement notre humanité blessée. L'abaissement de Jésus ne se limite pas à son acceptation de la crucifixion ; il commence dès sa naissance. À Noël, Dieu ne

s'est pas contenté de « faire semblant » d'être humain. Jésus a choisi de vivre comme nous, avec nos limites, nos souffrances, nos émotions. Jésus rappelle à ses disciples que la véritable grandeur aux yeux de Dieu diffère de celle que le monde valorise en général. Il nous enseigne que la force réside dans le service et l'amour désintéressé, en un mot : le don de soi. Jésus rappelle à ses disciples que la véritable grandeur aux yeux de Dieu diffère de celle que le monde valorise en général. Il nous enseigne que la force réside dans le service et l'amour désintéressé, en un mot : le don de soi. Comme un roi très puissant qui enlève sa couronne et vit parmi son peuple, non pas déguisé, mais réellement comme l'un d'eux, afin de les comprendre et de les sauver. C'est ça, la kénose : l'humilité de Dieu qui se fait homme par amour.

IMAGES ET AMOUR DIVIN

L'Adoration des bergers - Jusepe de Ribera, 1650

Héritier du Caravage, Jusepe de Ribera (1591 - 1652) a fait toute sa carrière en Italie, notamment à Rome et à Naples, où il a rencontré un succès immense, et a laissé derrière lui des œuvres qui comptent parmi les plus importantes de l'époque baroque. Le mouvement, l'expression retenue de cette scène de l'Adoration des Bergers font la



Œuvre exposée au Louvre à Paris

synthèse universelle d'un imaginaire et d'une époque capables de parler à tous, de tous temps. Nous sommes touchés par la pureté de l'expression de Marie qui regarde vers le ciel, la joie des bergers et l'ange tout en haut, signe de la Grâce. Nous avons une très belle toile de ce peintre au Musée de Grenoble, ne pas hésiter à aller la découvrir !

Marie-Anne B

ÉTAPES DE LA VIE CHRÉTIENNE

ONT REÇU LE SACREMENT DU BAPTÈME



11 nov à ND de La Salette

Miyana SCHEID

Aaron SCHEID

23 nov à NDS

Emmy COULONVAL

Madeleine COROLLER

29 nov à Fontaine (38)

Soan SPUHLER

27 déc à Saint-Gilles-les-Bains
(974)

Lahna BRESSON



Mr Louis BOURDAT, 93 ans,
le 31 oct à ND de La Salette

Mr Salvatore BARBAGALLO, 97 ans,
le 7 nov à Saint-Martin

Mr Manuel ARROYO, 61 ans,
le 7 nov à Saint-Martin

Mme Caterina CHABOCHE, 71 ans,
le 17 nov à ND de La Salette

Mr Claude MANCEAU, 86 ans,
le 17 nov à Saint-Martin

Mlle Angélique FRÉJOU, 38 ans,
le 19 nov à ND de La Salette

Mme Iride BELLOTTO, 103 ans,
le 20 nov à ND de La Salette

Mme Jeanne GUFFLET, 93 ans,
le 21 nov à ND de La Salette

Mme Sabine SCARPA, 88 ans,
le 22 nov à Saint-Martin

Mr José ALVES, 96 ans,
le 22 nov à ND de La Salette

Mme Pascale LAMAIRIA, 60 ans,
le 24 nov à Saint-Martin

Mr Maurice DEMARE, 87 ans,
le 27 nov à ND de La Salette

Mme Maria CHEYROUSSE, 76 ans,
le 29 nov à ND de La Salette

Mme Lucie DELPHIN, 98 ans,
le 3 déc à ND de La Salette

Mme Anne-Marie ZIMMERMANN,
105 ans,
le 5 déc au Bon Pasteur

Mme Concetta COREA, 95 ans,
le 9 déc à ND de La Salette

Mr Paul SCHEID, 43 ans,
le 17 déc à ND de La Salette

Mme Nicole MARTIN, 84 ans
le 17 déc à Saint-Martin



Des infos, des photos, des bons plans à partager ? Merci de nous les transmettre avant le 20 février pour la parution du numéro suivant !

BONS PLANS



Renouvelons notre regard sur l'écologie à partir de la Bible et de la tradition chrétienne.

RDV à l'église ND de La Salette le lundi 05 janvier 2026 à 20h

Cycle de 9 séances les lundis soir de 20h à 22h

Infos/inscriptions: www.parcoursnoe.fr



Prochaines rencontres :

Mardi 13 janvier

thème : mes fragilités

Pas de rencontre en février

Mardi 10 mars

thème : mes désirs essentiels



Veillée de prière pour l'unité des chrétiens le **jeudi 22 janvier à 20h** à l'église apostolique arménienne (anciennement l'église Saint-Augustin)

BONS PLANS



1ERS SAMEDIS DE FATIMA

RDV à la chapelle de ND de La Salette à 9h

(après la messe de 8h30)

Prochaines rencontres :

samedi 3 janvier

samedi 7 février

Contact : Joëlle

jojoubin05@gmail.com



L'aumônerie des ados Connec'T vous invite à prier le Seigneur **vendredi 23 janvier à 18h** à NDS, soyez les bienvenus !

P. Baudoin



Les dimanches 4 et 11 janvier à la sortie de la messe de Gières et de ND de la Salette, une vente de Galettes des rois est organisée par les Scouts et Guides de France Saint Thomas. Cette opération aidera le groupe à acheter le matériel et fournitures bien utiles pour réaliser leurs nombreux projets en

cours et à venir ! Précommandez ici : galette.scouts@gmail.com

Merci d'indiquer

- votre Nom / Prénom,
- le nombre et la taille des galettes et surtout
- le lieu de récupération, Gières ou SMH. (paiement possible par espèce ou chèque le jour J)

Petite Galette 4 parts : 8€

Grande Galette 8 parts : 16€

Merci !

Valentine R



Vous souhaitez mieux comprendre la messe et en découvrir le sens profond ? Une formation accessible à tous est proposée le 13 janvier à 20h à ND de La Salette. Venez approfondir les gestes, les paroles et la spiritualité de la liturgie, poser vos questions et vivre la messe avec un regard renouvelé, simple, clair, vivant.



Les prochaines sessions de (re)découverte de la foi se tiendront les **mardis 20 & 27 janvier et 3 février de 20h à 22h** et le dimanche 8 juin de 9h à 14h30 dans la grande salle (Laudato Si') de l'église Notre-Dame-de-La-Salette.

Inscriptions :

venez_et_voyez@saintthomas38.org

Benoît et Bénédicte C

Les Soirées Musicales des Amis de l'Orgue de Vizille

Église de Vizille à 17h00

Dimanche 11 janvier 2026

**Concert de musique sacrée,
À la lueur de NOËL**

Entre Orient et Occident
Avec la Chorale de la Mission
Saint-Élie de Grenoble

Chant et direction : Mireille Artigues-Chaaya

Orgue :
Denis Nicolais

Luth oriental :
Sami Bitar



Libre participation aux frais

<https://amisdelorguedevizille.jimdo.com>



Mercredi des Cendres

18 février

Pensez à apporter vos rameaux de l'an dernier (des bacs seront mis à disposition au fond de l'église NDS)



APPEL DÉCISIF 2026

Le 22 février 2026, à la basilique du Sacré-Cœur de Grenoble à 15h, les futurs baptisés vivront l'appel décisif, étape majeure sur leur chemin vers les sacrements de l'initiation chrétienne.

Entourons-les de notre prière et de notre présence fraternelle, afin de les soutenir dans leur réponse à l'appel du Seigneur.

À l'issue de la célébration, nous sommes invités à prolonger ce moment autour du verre de l'amitié.





En semaine

À la chapelle ND de La Salette :

- ◆ **Messe** : mardi, mercredi, jeudi - 18h30 ; vendredi, samedi à 8h30
- ◆ **Adoration** : mardi, mercredi, jeudi - 18h à 18h30 ; vendredi de 9h à 9h30
- ◆ **Confession** : pendant l'adoration, après la messe de semaine, ou sur rendez-vous.
- ◆ **Chapelet** : samedi à 8h sauf le premier samedi du mois avec *Notre Dame de Fatima* à 9h

À l'église St Martin :

- ◆ **Adoration** : le premier jeudi du mois - 18h30

À la chapelle des sœurs de Gières :

- ◆ **Chapelet** : mardi et mercredi - 17h45.
- ◆ **Messe** : 18h15 suivie des vêpres.
- ◆ **Adoration** : Vendredi de 17h00 à 18h15. Messe à 18h15 suivie des vêpres

Au Bon Pasteur :

- ◆ **Messe** : mardi, mercredi, jeudi et vendredi - 10h45 et le dimanche - 10h30

Restons en contact :

Les permanences d'accueil au centre paroissial (ND de La Salette) :

- mardi - 14h30 - 16h30
- mercredi, jeudi, vendredi, samedi 10h - 12h

INFOS PAROISSE SAINT-THOMAS

04 76 42 09 58

info@saintthomas38.org

<https://www.diocese-grenoble-vienne.fr/stthomas.html>

S'abonner au e-Messager : messager@saintthomas38.org

Messes du 01 janvier au 08 mars 2026

DATE	HEURE	LIEU	ÉVÈNEMENT
Jeu 01 jan	18h30	ND La Salette	Messe de Sainte Marie Mère de Dieu
Sam 03 jan	18h30	St Martin	Messe anticipée
Dim 04 jan	10h00	St Marcel	Messe de l'Épiphanie du Seigneur
	10h30	ND La Salette	
Sam 10 jan	18h30	Ste Brigitte	Messe anticipée
Dim 11 jan	10h30	ND La Salette	Dimanche Saint-Thomas Baptême du Seigneur
Sam 17 jan	18h30	St Martin	Messe anticipée
Dim 18 jan	10h00	St Marcel	Messe dominicale
	10h30	ND La Salette	
Sam 24 jan	18h30	St Maurice	Messe anticipée
Dim 25 jan	10h00	St Marcel	Messe des familles
	10h30	ND La Salette	
Sam 31 jan	18h30	St Martin	Messe anticipée
Dim 01 fév	10h00	St Marcel	Messe dominicale
	10h30	ND La Salette	
Sam 07 fév	18h30	Ste Brigitte	Messe anticipée
Dim 08 fév	10h30	ND La Salette	Dimanche Saint-Thomas
Sam 14 fév	18h30	St Martin	Messe anticipée
Dim 15 fév	10h00	St Marcel	Messe dominicale
	10h30	ND La Salette	
Mer 18 fév	18h30	ND La Salette	Mercredi des Cendres
Sam 21 fév	18h30	St Maurice	Messe anticipée
Dim 22 fév	10h00	St Marcel	Messe dominicale - 1 ^{er} dimanche de Carême
	10h30	ND La Salette	
Sam 28 fév	18h30	St Martin	Messe anticipée
Dim 01 mar	10h00	St Marcel	Messe dominicale - 2 ^e dimanche de Carême
	10h30	ND La Salette	
Sam 07 mar	18h30	Ste Brigitte	Messe anticipée
Dim 08 mar	10h30	ND La Salette	Dimanche Saint-Thomas 3 ^e dimanche de Carême

Agenda Paroissial St Thomas

(en gras = ouvert à tous)

Date	Heure	Évènement
4 & 11 jan	11h30	Vente de Galettes SGDF, ND La Salette et St Marcel
5 jan	20h-22h	Parcours Noé - 1ère rencontre, ND La Salette
13 jan	20h	Formation : Comprendre la messe, ND La Salette
15-17 jan	9h-17h	Session pastorale diocésaine, Basilique Sacré-Cœur de Grenoble
20 jan	20h-22h	Rencontres Venez et Volez, ND La Salette
23 jan	18h-19h30	Soirée de louange - Aumônerie des Ados - ConnecT', NDS
22 fév	15h	Appel décisif, Basilique du Sacré-Cœur de Grenoble